



Rf. AU01416538 P/N. NSG-2117

GENESIS Toron 531 Auriculares Alámbrico Diadema Juego Negro

He aquí el Genesis Toron - 531: unos auriculares que te permitirán oír hasta el último detalle. Es un modelo totalmente nuevo y versátil, con transductores de 50 milímetros afinados para darte ventaja en cualquier situación. Y eso no es todo. Conéctalo a cualquier plataforma, habla y juega durante horas gracias a un diseño duradero y cómodo pensado para los más exigentes.

SONIDO QUE TE SORPRENDERÁ

¿Buscas un sonido versátil que funcione no sólo en los títulos de e-sports, sino también en géneros más tranquilos? Te presentamos los Genesis Toron 531, unos auriculares que te permiten oír más. Todo gracias a unos transductores de 50 milímetros capaces de reproducir frecuencias con un rango más amplio y, como resultado, ofrecer un sonido más detallado y equilibrado sin graves exagerados. Combinado con una reproducción más fiel del espacio, esto te ayudará a localizar a tu oponente más rápidamente, al tiempo que te ofrece lo que esperas de unos auriculares: potencia, detalle y dinámica.

SIN DOLOR DURANTE HORAS

Los Genesis Toron 531 tienen un diseño cerrado alrededor de la oreja que te aísla eficazmente de los ruidos exteriores. Menos ruido no deseado = más concentración en tu juego, y no se detiene ahí. El material transpirable y suave del interior de la diadema garantizará una temperatura óptima y minimizará el riesgo de sudoración. No se quedan atrás las cómodas almohadillas de espuma con memoria, similares al cuero, con una capa superior textil: no sólo se ajustan al usuario y recuerdan la forma de la cabeza, sino que combinan las mejores características de las almohadillas de cuero (atenuación del sonido) y las de tela (máxima comodidad en contacto con la piel). También encontrarás un juego extra de almohadillas totalmente textiles para darte apoyo en los días calurosos. Añade a esto un ajuste de anchura escalonado y cero compresión de ningún tipo. ¿Necesitas algo más?

COMUNICACIÓN EFICAZ

Comunícate más eficazmente con un micrófono dinámico con una respuesta en frecuencia de 100 - 10000 Hz. Ajústalo fácilmente a tus preferencias con el brazo flexible. ¿Quieres apagarlo? Lo harás con un solo movimiento, utilizando el controlador del cable. Y si utilizas un micrófono de condensador externo, el micrófono Genesis Toron 531 se puede quitar en un segundo, reduciendo el peso del auricular.

CONSTRUCCIÓN BLINDADA

Elige unos auriculares que te sirvan durante mucho tiempo. Al crear los Genesis Toron 531, sabíamos que construir unos auriculares

capaces de sobrevivir a mucho no es fácil, pero sí posible. El resultado de nuestro duro trabajo es una diadema flexible, guías robustas del sistema de ajuste del tono y monturas de carcasa metálica en color "Gun Metal". El conjunto se complementa con sutiles logotipos de Genesis y un clásico color negro, que hace que el Toron 531 funcione bien no sólo en el escritorio de juego, sino también en la oficina o de viaje.

MULTIPLATAFORMA QUE TE ENCANTARÁ

Juega donde quieras y con lo que quieras. Genesis Toron 531 es un auricular multiplataforma. Esto significa que puedes conectarlo fácilmente a tu smartphone, consola y cualquier otro dispositivo equipado con un conector de 3,5 mm. Lo harás utilizando el cable incluido. Además, el cable y el micrófono totalmente desmontables te facilitarán el transporte, y el mando adicional te permitirá controlarlo fácilmente estés donde estés. También encontrarás un divisor de 1,5 metros de longitud incluido, que te permitirá conectar el auricular a un PC equipado con un micrófono y una toma de auriculares independientes.

- Negro Juego Diadema Auriculares
- Alámbrico Conector de 3,5 mm
- Circumaural 20 - 20000 Hz 32 O 100 dB
- Tipo de micrófono: Boom -42 dB

** Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.